

Cuba offre des garanties pour la poursuite des études aux jeunes ayant terminé l'enseignement secondaire



La Havane, 17 août, (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a confirmé ce vendredi que la poursuite des études est garantie pour les jeunes ayant terminé le premier cycle de l'enseignement secondaire.

Au cours d'une réunion de préparation de l'année scolaire qui commence le 2 septembre, Ena Elsa Velázquez a précisé que la totalité des adolescents qui viennent de terminer le premier cycle du lycée pourront poursuivre leur instruction.

Les lycées pré-universitaires offrent des capacités pour 42% de ces jeunes, les écoles polytechniques de niveau moyen offrent des places pour le 58% restant.

La ministre cubaine a d'autre part qualifié de prioritaire la couverture des enseignants. Elle a confirmé que 8 mille enseignants qui avaient quitté leur poste ont demandé à être réinsérés après l'augmentation des

salaires des fonctionnaires décrétée par le gouvernement révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199276-cuba-offre-des-garanties-pour-la-poursuite-des-etudes-aux-jeunes-ayant-terme-lenseignement-secondaire>



Radio Habana Cuba